

Globalcaja despliega su programa de información y divulgación sobre las novedades de la PAC para ayudar al sector a planificar la campaña de 2025

- Profesionales expertos en técnicas agronómicas y profundos conocedores de la normativa, asesoran a los titulares de explotaciones agrícolas para ayudarles a obtener el mayor rendimiento posible y evitar penalizaciones.

Albacete, 19 de noviembre de 2024. Globalcaja ha desplegado una intensa programación de sesiones formativas para dar a conocer al sector agropecuario las principales novedades que incorpora la Política Agraria Comunitaria en 2025, ayudando así al sector a planificar su campaña.

El equipo de especialistas de Banca Rural de la entidad está llevando a cabo, desde finales de octubre, una ronda de jornadas informativas, que se han realizado ya en distintas localidades de las provincias de nuestra región.

En estas sesiones, los profesionales técnicos de Globalcaja han tenido oportunidad de resolver las dudas de los titulares de explotaciones agrarias acerca de qué prácticas deben llevar a cabo para cumplir los requisitos de la PAC y evitar penalizaciones, además de informarles sobre cómo aplicar debidamente los ecorregímenes que les permiten mantener su renta.

Esta acción de divulgación de la PAC 2025 evidencia el compromiso que tiene la entidad financiera con el sector agropecuario y su alto grado de especialización.

Globalcaja, siempre a su lado

El director de Banca Rural de Globalcaja, Alberto Marcilla, ha recalcado la importancia de que agricultores y ganaderos planifiquen la campaña de la PAC con anticipación suficiente.

“En Globalcaja siempre decimos que la campaña de la PAC empieza mucho antes de que se abra el plazo de solicitud de ayudas, se inicia desde el momento en que el agricultor está planificando sus siembras, por eso es importante que conozcan de antemano qué prácticas son las aconsejables, para así evitar sorpresas posteriores, y ahí siempre tendrán a su lado a Globalcaja”, recalca Alberto Marcilla.

“Conocer las reglas del partido, antes de empezar a jugar, es muy importante”, dice el director de Banca Rural de la entidad, un servicio altamente profesionalizado, formado por expertos en todas las áreas, desde técnicas agronómicas, pasando por el profundo conocimiento de la normativa, que se encargan de hacer comprensible la complejidad

regulatoria a los titulares de explotaciones agrarias y ayudarles a que puedan obtener el mayor rendimiento posible.

Así, en estas sesiones informativas sobre la PAC, se profundiza en cuestiones ya en vigor, como el requisito vigente desde 2023 de que solo los agricultores en activo pueden ser perceptores de las ayudas de la PAC, haciendo hincapié en los criterios que determinan que una persona sea considerada como tal.

Novedades 2025

Sobre las novedades de la campaña de la PAC 2025, se recuerda que tras la flexibilización que introdujo el Ministerio de Agricultura para aligerar la carga burocrática que suponía la nueva PAC, los beneficiarios con parcelas de 10 hectáreas, o menos, están exentos de los controles que trae consigo la condicionalidad, ese conjunto de Buenas Condiciones Agrarias y Medio Ambientales que por encima de las 10 hectáreas es obligatorio cumplir, si no se quieren sufrir penalizaciones.

En estas Buenas Condiciones Agrarias y Medio Ambientales también hay algunas novedades, como la posibilidad que se da al agricultor de elegir entre rotación o diversificación en los cultivos o la eliminación de dejar un porcentaje en barbecho, entre otras.

También en los ecorregímenes, prácticas que sin ser de obligatorio cumplimiento ayudan al agricultor a mantener su renta, hay novedades que afectan a la rotación de los cultivos con especies mejorantes o la aplicación de las cubiertas vegetales que en superficies de secano y secano árido son mucho más difíciles de aplicar por las condiciones climáticas.

Desde Globalcaja, los profesionales de Banca Rural continuarán divulgando estas novedades en la normativa, así como los requisitos y prácticas voluntarias, a través de estas sesiones formativas que demuestran la eficacia de un servicio personalizado, cercano y profesional como el que brinda la entidad.